



Publié pour le département de l'Agriculture de la Province de Québec (pour la partie officielle,) par
Eusèbe Sénécal & fils, Montréal.

Vol. XI. No 4.

MONTREAL, AVRIL 1888.

{ Un an \$1.00
{ payable d'avance

Abonnements à prix réduits.

“ En vertu de conventions expresses avec le gouvernement de la province de Québec, l'abonnement au *Journal d'agriculture* n'est que de *trente centins par an* pour les membres des sociétés d'agriculture, des sociétés d'horticulture et des cercles agricoles, pouvu que tel abonnement soit transmis, d'avance, à MM. Sénécal & fils, par l'entremise du secrétaire de telle société ou cercle agricole.”—RÉDACTION. Toute matière destinée à la rédaction doit être adressée au directeur de l'agriculture, Québec.

PARTIE OFFICIELLE.

Table des matières.

A nos lecteurs	49
Convention horticole à Québec.....	49
Nes gravures.....	56
Porc gras ou maigre.....	66
Bibliographie.....	8
Correspondance—Amis cultivateurs, améliorons nos constructions.....	58
Constructions rurales.....	60

A NOS LECTEURS.

Des articles de rédaction qui, remis à plus tard, n'auraient plus d'actualité, et le grand nombre de correspondances que nous avons reçues pour le présent numéro, nous forecent à en mettre à regret plusieurs de côté. Nous les publieront toutes dans le numéro de mai.

Convention horticole à Québec.

La société d'horticulture de Montréal et l'association des producteurs de fruits de la province de Québec ont eu, cette année, l'excellente idée de tenir à Québec leur grande convention annuelle, afin d'en faire bénéficier plus directement les horticulteurs et arboriculteurs de la partie est de la province.

Cette convention s'est tenue sous les auspices d'un comité local d'organisation composé de MM. le colonel Rhodes, vice-président du Conseil d'agriculture de la province de Québec, Siméon Lesage, député-commissaire d'agriculture, et Israël Tarte, membre du Conseil d'agriculture.

Les séances ont eu lieu aux bâtisses parlementaires, dans la grande salle des comités de l'Assemblée législative, gracieusement mise au service du comité local par les autorités.

Eu égard au caractère spécial de cette convention, et au manque de publicité suffisante donnée, quant à sa date, par suite d'un malentendu, l'assistance aux séances de la convention a été nombreuse, soutenue, et surtout choisie. Parmi les étrangers venus exprès pour assister à cette réunion, on remarquait MM. le professeur Penhallow, révérend Fulton, Chs Gibbs, R. W. Shepherd, R. Jack, les MM. Fisk, R. Brodie, W. Dunlop, M. Elder, George Moore, etc., etc., tous membres de la société d'horticulture de Montréal, et de plus MM. les abbés Ls. Tremblay, directeur de l'école d'agriculture de Sainte-Anne Lapocatière, et F. Dupuis, du collège de Lévis et MM. l'honorable H. G. Joly, G. Deschênes, M. P. P., S. Lesage, E. A. Barnard, A. Dupuis, Luc Dupuis, Van Bruyssel, consul de Belgique, le colonel Rhodes, J. M. Le-moine, J. C. Chapais, etc.